

春の遠足に行ってきました

中間調査が終わった翌日の五月二十四日(金)、恒例の昔ながらの本当の「遠足」に行ってきました。欠席もなく、全校生で目的地である猪苗代湖畔の館浜に向かいました。往復約十五キロメートルの道のりを、少し風があたりましたが、あたたかな春の日差しの中、ゆつくりと湖南の景色を楽しみながら歩きました。は、その様

湖南高校だより

子をご覧ください。



最後の遠足前の集合写真 (3年B組)



最後の遠足前の集合写真 (3年A組)



湖畔でジャンプ



とってもいい天気



往路を走った生徒たち



重い足取りの復路



チーズ伸びすぎ



おいしいです



疲れました

福島県立
湖南高等
通信学

発行責任者
校長 秦 尚志

本校は来年度より文部科学省の指定を受け、コミュニティスクールとなる予定です。その準備として今年度の一年生から「地域課題探究」の授業がはじまりました。この講座はホールアース自然学校福島校代表の和田祐樹(わだゆうき)氏をはじめ、地域の方々の協力を得ながら進めていくもので、三月までの全十三回(十六時間)が予定されており、プログラムを通して、生徒は課題を自ら設定、解決していく力を伸ばしていきます。

★第一回(四月二十五日)和田氏によるオリエンテーション及びチームビルディング ★第二回(五月九日)和田氏によるワークショップ「ライフストーリー」づくり ★第三回(五月三十日)島崎湖(しまざきいずみ)氏をお招きした「聴き方」

コミュニケーション
スキル
に向けて

- 六月行事予定**
- 四日(火) 学校公開
 - 五日(水) 避難訓練
 - 一日(火) 芸術鑑賞教室
 - 一八日(火) 交通安全教室
 - 二七日(木) 期末考査
 - 七月二日(火)



第1回地域課題探究の授業風景

講座 ★第四回(六月十三日)湖南町の住民、事業実践者を学校にお招きしてのヒアリング調査

これ以降の予定は随時お知らせいたします。